

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://fraternite-arbredevie.fr/feu-et-ferveur-journee-3-du-14>

Feu et Ferveur journée 3 du 14 juin 2014

- Actualités -



Date de mise en ligne : lundi 16 juin 2014

Fraternité de l'arbre de vie

Nous avons commencé par les révisions sur les deux premières journées consacrées aux briquets à marcassite et acier. Les stagiaires ont vérifié que le coton carbonisé et l'amadou traité au salpêtre (ou nitrate de potassium) fonctionnaient vraiment avec le briquet acier. Le dernier apprentissage pouvait démarrer : le briquet à friction bois sur bois. La grande aventure : réussir à allumer un feu uniquement avec deux morceaux de bois.

Fabrication de la planchette, du foret, de l'arc, de la paumelle

La matinée a commencé par la fabrication de planchettes et de forets en tilleul. Puis il a fallu confectionner l'arc et la paumelle. Les stagiaires se sont acquittés avec brio de cette charge.

Tout est prêt pour se lancer dans l'apprentissage du briquet à friction.

De l'avis de tous c'est bien le briquet le plus difficile à maîtriser.

Sur la vidéo vous verrez 3 échecs qui seront suivis de 2 réussites.

Intense bonheur de reproduire ces gestes millénaires qui ont permis l'accélération de l'évolution à nos ancêtres.